

CELEBRACIÓN



DURÁN RECIBE LA BANDERA GITANA PARA EL PARLAMENTO

El presidente del Parlamento de Andalucía, Juan Pablo Durán, recibió ayer a representantes de la Federación Andaluza de Mujeres Gitanas (Fakali), que le hicieron entrega de la bandera gitana que ondeará desde hoy y hasta el viernes en la sede de la Cámara andaluza con motivo de la celebración del Día de los Gitanos de Andalucía. Con este acto de izada de la bandera se conmemora la llegada de los primeros gitanos que se conocen en nuestra tierra, y que entraron por Jaén hace ya 554 años. La entrega de la bandera se hace por parte de Fakali desde 2010 al presidente del Parlamento de Andalucía.